



# Geography

## French Sentence List

**Master a language  
for free with Ablas**

- ✓ 1500+ words in 7 languages
- ✓ Level up with fun games
- ✓ Browse stories and conversations



<input checked="" type="checkbox"/> English	French
<input type="checkbox"/> Fly over the waterfall and enter the cave from which the water flows.	Survolez la cascade et entrez dans la grotte d'où l'eau s'écoule.
<input type="checkbox"/> The sun rises in the east and sets in the west.	Le soleil se lève à l'est et se couche à l'ouest.
<input type="checkbox"/> She entered the forest, where the air was cool and damp.	Elle pénètre dans la forêt, où l'air est frais et humide.
<input type="checkbox"/> From his sixth to his ninth year, he was taught history, geography and mathematics.	De la sixième à la neuvième année, il reçoit des cours d'histoire, de géographie et de mathématiques.
<input type="checkbox"/> It was a small island, and there was no one living on it.	C'était une petite île et personne n'y vivait.
<input type="checkbox"/> She went to the edge of the lake and peered into it.	Elle se rendit au bord du lac et jeta un coup d'œil dans l'eau.
<input type="checkbox"/> The mountain was shaped like a cone and was so tall that its point was lost in the clouds.	La montagne avait la forme d'un cône et était si haute que sa pointe se perdait dans les nuages.
<input type="checkbox"/> The window overlooked the mountain, coated in white with clouds clinging to its peak.	La fenêtre donne sur la montagne, recouverte de blanc, avec des nuages accrochés à son sommet.
<input type="checkbox"/> You will be glad to hear that my mother is coming north to spend this summer with me.	Tu seras heureuse d'apprendre que ma mère vient au nord pour passer l'été avec moi.
<input type="checkbox"/> Storefronts facing south were opening their doors to the summer sun.	Les vitrines orientées vers le sud ouvraient leurs portes au soleil d'été.